

Jakob Lorber Bulletin International

Date: 15-07-2025 - nombre 112



Amis de la Révélation de Jésus, confiée au prophète et scribe Jakob Lorber ainsi qu'à Gottfried Mayerhofer,

se sentent profondément unis à chaque âme sur la Terre – en tant que créatures et enfants d'un unique Père céleste, source de toute vie.

Ce Père, qui a tout créé dans Son amour et Sa sagesse infinie, est apparu dans le monde sous la forme incarnée de Jésus-Christ.

À l'âge de trente ans, Il se manifesta comme Sauveur et Maître, accomplissant Sa mission avec un dévouement parfait au cours de trois années riches en bénédictions. Ceux qui connaissent cette annonce céleste reconnaissent dans cette orientation nouvelle et pourtant intemporelle une vérité divine profondément enracinée, qui se reflète puissamment dans l'Évangile biblique de Jean.

Le but de leur mission est de promouvoir un échange joyeux, enrichissant et universel – en harmonie et en accord avec la vérité et l'amour divins – et d'ouvrir les cœurs à une lumière de valeur éternelle.

RÉFLEXION PERSONNELLE – AUTO-ÉVALUATION

Site internet: www.zelfbeschouwing.info

E-mail: neue.offenbarung@gmail.com

AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE

Dans ce bulletin :

Sermons du Seigneur, un thème de suivi

Commentaires des lecteurs et contacts

Réflexion personnelle - examen de conscience



Gérard

contacts - actualités - commentaires

www.zelfbeschouwing.info E-mail : neue.offenbarung@gmail.com

Sermons du Seigneur

notes succinctes

La brebis perdue (chapitre 29 sur 53)

Le Seigneur agit aussi parfois comme un professeur de langue. Ici, le thème est "être perdu". Nous trouvons des informations détaillées à ce sujet dans ce chapitre important et dans Luc 15, où le Seigneur dit : "Perdu est tout ce qui a reçu une autre destination ou pris une autre direction que celle qui lui avait été assignée" : ***Tout ce qui a reçu une autre destination ou qui a pris une autre direction que celle qui lui avait été assignée est perdu.***

L'objet perdu a donc en réalité une valeur spirituelle pour son possesseur, qui est souvent bien supérieure à sa valeur matérielle.

De même qu'une brebis égarée est exposée aux accidents et peut devenir la proie de prédateurs ou plonger dans des gouffres dont elle ne peut souvent pas apprécier les dangers, de même un malade spirituel égaré, qui - trompé par le monde - ne sait rien de son destin spirituel, risque de passer complètement à côté de son propre destin en tant que membre d'un royaume futur et éternel, pour n'y arriver qu'après de longues années de grandes souffrances et d'amères expériences, où j'ai voulu le conduire par le chemin le plus court".

Rien de ce que j'omets, et même toute la création, n'est qu'un exemple de la manière dont le fils prodigue doit progressivement revenir à Moi, son Créateur et son Père. Depuis des éons de temps, ce processus se déroule déjà sur d'autres mondes".

Tous les habitants de l'univers doivent se spiritualiser, s'élever ; mais vous, les humains, pour qui Je suis venu sur terre, avez une tâche plus importante à accomplir que des millions d'autres esprits sur d'autres mondes ; car ce n'est pas sans raison et que J'ai choisi votre terre et mon propre pardon comme exemple pour l'ensemble de mon royaume spirituel.



Nous sommes également entourés de plus d'épreuves sur terre que sur les nombreuses autres étoiles.

Les habitants des étoiles passent également par des processus de purification et de changement, mais ceux-ci sont beaucoup plus lents que les processus terrestres. Les épreuves sur terre sont également beaucoup plus lourdes que partout ailleurs dans les vastes espaces. Le prix d'une existence future est donc beaucoup plus élevé que sur les autres mondes. Le Seigneur ajoute : *"Ici, sur cette petite terre, le processus de spiritualisation doit se dérouler plus rapidement"*.

Nous devrions nous dépêcher de contribuer autant que possible à ce processus de spiritualisation. Plus nous pouvons nous-mêmes manquer de ce qui est mondain, extérieur, plus l'intérieur peut se spiritualiser en nous. Enfin, le Seigneur dit : *"Prenez donc soin de poursuivre ce but autant que possible. Souvenez-vous de la joie des*

esprits et des êtres qui partagent votre destin". Suivez donc le Berger et ne vous égarez pas à nouveau sur d'autres chemins..."



La pêche miraculeuse (chapitre 30 de 53)

Les conditions étaient très instables lors de la pêche de Peter. Il a été occupé toute la nuit et n'a pas attrapé un seul poisson. C'est alors que le grand miracle de la pêche s'est produit. Nous trouvons cette histoire dans Luc 5:1-11.

Seigneur dit à ce sujet : "Le fait que j'ai choisi presque tous mes disciples parmi les pêcheurs a un bon fondement spirituel, car leur travail sur l'élément mobile, l'eau, et les dangers qui y sont liés les liaient davantage à un Dieu, à une doctrine providentielle, **et ils étaient donc plus religieux, plus pieux et aussi, en raison de leur nourriture de base, le poisson, plus pacifiques que d'autres peuples carnivores**".

Le Seigneur évoque dans ce chapitre les conditions imposées aux futurs disciples pour quitter la famille, le foyer et ce qui les liait au monde, et suivre le Seigneur seul : "*J'ai dû imposer cette condition ; car en ce temps-là (il y a 2 000 ans) et en rapport avec le futur ministère d'enseignement de mes disciples, il était impossible de me suivre et d'appartenir en même temps au monde ou à sa famille*".

Lorsque Pierre a vu le grand miracle du poisson, il s'est volontairement **humilié** devant Jésus et cela a fait de lui le "roc" sur lequel le Seigneur veut construire son Église, dont le Seigneur a dit : "*Sa ferme confiance en moi, déjà lors de sa première rencontre, s'est progressivement renforcée et est devenue le roc de sa foi*".

*Mais pour devenir l'égal de Jean et mériter son surnom de "Mon bien-aimé", **il faut 'abord passer par l'école de Pierre, et cette école, c'est pour vous le monde avec ses tentations***.

Les paroles que Jésus a adressées à ses disciples, "*Soyez rusés comme les serpents et simples comme les colombes*", doivent être comprises spirituellement. Car *la ruse du serpent signifie, au sens spirituel, la sagesse du monde ; et la simplicité de l'aimable colombe signifie la vertu, qui ne pense ni n'agit avec arrogance et qui ne fait rien de mal*

Selon le Seigneur, la Bible est **un lieu de recherche éternel, dans lequel sont cachées des vérités uniques et très glorieuses**. À ce propos, le Seigneur ajoute : "**Ce que j'ai réservé à ceux qui, ayant passé par l'école de Pierre, sont parvenus à l'amour de Jean**".

Si, comme Simon, vous êtes destinés à prendre non pas des poissons mais des hommes dans mon filet de la foi, alors commencez d'abord par vous-mêmes et ne

négligez jamais le fait que ce ne sont pas les paroles mais les actes, accomplis avec la plus noble intention, qui conduisent vos voisins, vos frères et sœurs, entre mes mains".



La vraie justice

(chapitre 31 de 53)

Le Seigneur explique dans ce chapitre qu'un homme qui doit souffrir, se sacrifier et qui a beaucoup à combattre se verra un jour attribuer une valeur spirituelle. *Il te montre à quel point sa souffrance (d'homme !), son sacrifice et sa lutte auront un jour une valeur spirituelle, et comment il **doit utiliser sa conscience comme une échelle et un guide pour toutes ses pensées, ses paroles et ses actes**, s'il veut un jour être appelé Mon enfant".*

Si nous observons correctement ses commandements d'amour, en supportant toutes les épreuves et toutes les souffrances, une perspective pleine d'espoir attend l'homme dans le royaume céleste ou spirituel.

Le Seigneur a averti le peuple et ses disciples qu'ils ne devaient pas seulement écouter sa parole et la garder pour eux. **Ils doivent aussi la communiquer aux autres et la réaliser eux-mêmes par leurs actes.**

Les enseignements de Jésus ne sont pas nouveaux, mais il a mis en lumière ce qui avait été annoncé par Moïse et les prophètes. De même, les "Nouvelles Révélations" données par le Seigneur à Jacob Lorber ne sont PAS NOUVELLES, mais elles sont OPINIONNELLEMENT aussi données dans la VÉRITABLE LUMIÈRE afin de reconnaître leurs valeurs spirituelles, de sorte qu'à partir de MAINTENANT, un raccourci important peut être préparé pour entrer dans le grand royaume spirituel. Le Seigneur a assuré que ses paroles ont une durée éternelle.

L'ensemble du Sermon sur la Montagne de Jésus, décrit dans Matthieu 5, représente la charité communautaire et le pardon entre nous, que nous ayons affaire aux bons ou aux mauvais dans la société. Le Seigneur dit : "*En tant que Dieu, je fais lever le soleil sur les bons et sur les méchants, comme j'humidifie les champs des justes et des injustes par une pluie bienfaisante*".

Nous devons donc aider tout le monde avec le même amour, que nous recevions ou non des remerciements. Les paroles du Sermon sur la montagne restent elles aussi éternelles. Le Seigneur : "**Aussi longtemps que moi, mon monde spirituel et mon monde matériel existeront**"

Le Seigneur, bien sûr, demeure toujours, mais ses mondes matériels dans les vastes espaces éthériques disparaîtront un jour. Seuls les mondes spirituels subsistent, après une "maturation" très lente.

En ce qui concerne la PRIÈRE IMPORTANTE, le Seigneur nous renvoie à Matthieu 6:9-13. Le "Notre Père". Nous devons prier chaque jour et toujours garder à l'esprit le Sermon sur la montagne. Nous ne devons pas être des enfants du monde. *Ils ne doivent pas fuir le monde comme un danger, mais l'apprécier à sa juste valeur au milieu de toutes ses particularités, de ses plaisirs et de ses tentations...*

Le Seigneur poursuit en disant : "Celui qui *ne veut pas remplir ces conditions, sa vie correspond à un livre bien relié, mais qui ne contient que des pages blanches et vides*". ... **"Avant tout, gardez-vous donc des pensées pécheresses. Elles abaissent l'homme intérieur...** Combattez les pensées et vous aurez plus de chances d'avoir le pouvoir sur vos actions". Ainsi, par une pratique constante, votre pouvoir s'accroît. Nous ne devons pas céder aux influences de notre amour-propre !



L'aspersion des quatre mille (chapitre 32 de 53)

C'est la deuxième fois que le Seigneur nourrit la foule avec du pain et quelques poissons. Il restait SEPT corbeilles pleines de pain. Sur ce, le Seigneur dit : "**Les sept corbeilles qui sont restées la deuxième fois signifient mes sept caractéristiques principales... : l'amour, la patience, l'humilité, le pardon, la fermeté, le sacrifice et la miséricorde**".

Avec le Seigneur, seul le spirituel s'applique, pas le matériel. A propos de ces mots : "Ce qui *entre dans l'homme ne peut le rendre faux ou impur, mais ce qui sort de lui, c'est ce qui peut abaisser l'homme*", comme dans : "Ce peuple *m'honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi*".

L'homme ne doit pas jeter le PAIN du Seigneur devant les chiens. C'est ce qu'a déclaré une femme syrophénicienne à Jésus il y a 2 000 ans. De telles âmes croyantes étaient sporadiques à l'époque et aujourd'hui elles sont devenues extrêmement rares", a dit Jésus.

D'autre part, beaucoup de gens s'opposent aux VRAIS enseignements du Seigneur. *Ils ressemblent à la plupart des auditeurs de l'époque. (il y a 2000 ans). Partout, ils ne me cherchent que dans les églises, mais pas dans la vie, où ils doivent prouver par des actes ce qu'ils promettent souvent si solennellement dans les églises*".

Je savais bien que mes auditeurs de l'époque étaient peu de champs fertiles pour mon enseignement, mais je savais aussi que je parlais et agissais non seulement pour eux, mais aussi pour toute l'humanité après eux.

Ce que j'ai dit à propos des Pharisiens et des Scribes s'applique également aujourd'hui à tous les pratiquants moralisateurs et à tous les érudits philosophant sur la matière de votre époque. Eux non plus ne verront aucun signe...

Le Seigneur souligne régulièrement que nous ne pouvons pas servir deux maîtres : c'est soit la matière, soit l'esprit ! Et Il nous met en garde : **Engagez-vous à vous approprier Mes sept attributs ! Ne pensez pas trop superficiellement à la satiété spirituelle par la croyance, comme si la lecture et l'écoute étaient déjà suffisantes. Cela n'existe pas !**

Efforcez-vous donc de devenir dignes de Ma communication directe, comme l'étaient autrefois Mes disciples ! Devenez aussi, comme ces apôtres, des propagateurs de Ma parole, mais répartissez-la pour qu'elle ne tombe pas sur un sol stérile ! "Ne laissez donc rien de Mes pains ! Transformez-les spirituellement



Je ne tolère aucune ombre (chapitre.33 de 53)

Lorsque Moïse, sur les conseils du Seigneur, a introduit les lois divines, celles-ci n'ont plus été respectées par la suite. Cela allait à l'encontre de la volonté du Seigneur, et c'est pourquoi il est venu lui-même sur terre pour rendre à nouveau justice à l'arbre de vie spirituel et sauver de la décadence la religion transmise par les juifs. Les enseignements de Jésus ne doivent pas nous être imposés comme cela, c'est-à-dire sans préparation, car les exigences du Seigneur ne sont pas si simples. En tout état de cause, nous devons montrer à chacun l'exemple des bonnes actions.

Le Seigneur dit : "Avant que *je ne vienne, toutes les ombres doivent être éliminées spirituellement, car je suis la Lumière et je ne tolère pas les ombres*".

(Petite note marginale : le Psaume 121:5 dit : "L'Éternel est ton gardien, l'Éternel est ton ombre, à ta droite". Cette citation semble en fait contraster avec ce qui précède. Mais elle se lit en fait comme suit : FORCE, car le mot hébreu Tsel vient de SOIR (Tselim). Le Seigneur ne peut pas se montrer dans sa plénitude, sinon l'homme mourrait immédiatement. C'est pourquoi il est souvent enveloppé d'un nuage, de même que sa Parole doit être considérée comme un NUAGE, qui projette également une ombre).

Mes enseignements sont donnés pour éclairer tous les recoins de la création matérielle et spirituelle.

*Dans le monde spirituel, il n'y a pas d'autre nuit que celle que les esprits se préparent. Il y a une lumière éternelle, une chaleur éternelle, un amour éternel et une activité éternelle". Regardez **votre âme ! Elle non plus ne dort pas, bien qu'elle soit liée à un corps terrestre, mais elle travaille jour et nuit sur votre corps spirituel pour l'amener le plus parfaitement possible dans l'au-delà**".*

Les enseignements de Jésus seront raillés et suspectés par beaucoup. Mais nous devons être rusés comme les serpents (observateurs) et doux et simples comme les

colombes (). Nous devrions lire souvent cet évangile et, ce faisant, nous recevons la clé de ses paroles, pour ainsi dire. La terre redeviendra un jour - et ce IMMÉDIATEMENT - un paradis.



L' injuste (chapitre 34 de 53)

Dans cette parabole sur l'intendant injuste, Jésus explique : "Celui qui est fidèle dans les moindres choses l'est aussi dans les plus grandes : *Celui qui est fidèle dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes, et celui qui est fidèle dans les moindres choses est aussi injuste dans les grandes*".

Dans Luc 16:9, il est dit : "Et moi, je vous dis : *Faites-vous des amis parmi les injustes de Mammon, afin que, lorsque vous manquerez, ils vous reçoivent dans les tabernacles éternels*" Le Seigneur dit que ce verset présente une contradiction apparente. En effet, il y est conseillé de se faire des amis dans le Mammon en cas de besoin.

Le Seigneur dit donc : "Si je devais juger ou même punir vos actes sans en tenir compte, l'humanité entière serait dans un bien mauvais état..." "Si vous vous faites des amis avec l'aide de Mammon, cela signifie tout autant : *allégez le fardeau de celui qui est accablé par le péché et le remords de conscience !*" "Enseignez-lui qu'il ne doit pas me considérer comme un Juge suprême et sévère, mais comme un Père aimant..."

Cependant, on ne peut servir deux maîtres, même s'il est permis d'utiliser l'un pour atteindre pleinement son objectif dans l'autre. Le chemin de vie d'autrui ne doit pas être rendu plus ardu qu'il ne l'est déjà.

Plus loin dans ce chapitre : "Vous pouvez m'aimer pleinement, être pleins d'amour envers votre prochain et garder votre pureté morale au milieu de l'agitation du monde ; vous pouvez me servir pleinement sans avoir à tourner le dos au monde".



L'affliction de Jésus à propos de (chapitre 35 de 53)

Dans ce chapitre également, le Seigneur cite l'évangéliste Luc. Il a pleuré sur la ville de Jérusalem et sur le peuple juif et a prédit son déclin final et sa fin complète en tant que nation indépendante. **Bien que les Juifs d'aujourd'hui - la nation élue suprême - vivent dispersés dans le monde entier, cette situation perdure jusqu'à aujourd'hui.**

Le Seigneur a dit : "*Cinquante ans à peine s'étaient écoulés après ma mort et mon avertissement s'accomplissait déjà. Le peuple élu avait cessé d'exister en tant que nation indépendante". (note : environ 38 ans après l'ascension de Jésus en 31-32 après J.-C.)*

Aujourd'hui encore, le Seigneur pleure sur l'état actuel du monde. Le Seigneur a dit : "*Car je suis aussi attristé par le sort de tant d'âmes que, même en tant que Dieu, je ne peux pas sauver, parce que je ne peux pas les priver de leur liberté d'action*".

Le Seigneur voudrait dire à l'humanité : "*Comme autrefois à Jérusalem et à ses habitants : "Comprenez encore ce qui sert à votre paix ; **car un temps viendra où vous ressentirez tous amèrement** ce que vous n'avez pas compris en ces jours-là, lorsque vous avez été visités par ma bénédiction et ma miséricorde*".

Un temps viendra, selon le Seigneur, où tous les scientifiques ou chercheurs commenceront à s'apercevoir qu'il y a quelqu'un qui est maître de toute matière et de tout esprit. Le Seigneur exhorte : "*Écoutez la voix qui veut vous ouvrir les yeux et vous montrer avec quelle frivolité vous errez tous comme des ivrognes sur l'abîme de l'éternité et risquez **d'être dévorés par lui pour longtemps** et à chaque **instant***".

Plus loin : "*Immatures et inopportuns, vous ne pourrez obtenir dans ces espaces intemporels qu'au prix de grands efforts et avec la plus grande difficulté ce qui peut être acquis ici, dans cette vie d'essai terrestre, avec beaucoup moins d'efforts !*

Selon le Seigneur, il ne s'écoulera pas beaucoup de temps avant que nos relations sociales, que l'humanité croit éternelles, ne s'effondrent complètement. Après la destruction complète de Jérusalem en 70 après J.-C., le culte juif a pratiquement cessé d'exister dans son ensemble. Les murs d'enceinte de Jérusalem, en ruine, étaient les seuls vestiges restants. Nous devons nous prémunir contre la décadence générale du monde, rester debout et ne pas nous effondrer comme les murs de Jérusalem.



Prier sans cesse (chapitre 36 de 53)

Aujourd'hui encore, les commandements bibliques de Moïse sont pris au pied de la lettre. En effet, cela fait une grande différence d'observer une loi selon la parole ou la lettre ou de la comprendre et de la suivre dans un sens spirituel, dit le Seigneur dans ce chapitre.

Le Seigneur sur l'attribut de l'humilité : "*Seul celui qui possède cet attribut de l'enfant (simplicité et pureté) sera en mesure d'obtenir l'entrée dans mon royaume par la prière et la supplication ; il faut toujours prier sans cesse, ce qui signifie qu'il faut tout accomplir avec le regard fixé sur moi et sur mes deux seuls commandements*".

L'objectif de l'Évangile est entièrement de modérer la prétention humaine selon laquelle l'un serait meilleur que l'autre.

Nous devons humilier notre propre nature afin d'atteindre le point de vue spirituel, que le Seigneur en tant qu'homme nous a montré comme un exemple éternel. C'est pourquoi le Seigneur a dit ensuite : *"Ne croyez pas que vous seriez déjà meilleurs, car ma parole vous parvient avant beaucoup d'autres et, pour ainsi dire, de ma propre bouche, vous apprenez à la concevoir et à la mettre en pratique"*.

Priez sans cesse, afin qu'il vous reste toujours assez de force pour ne pas faiblir en toutes circonstances et en tous lieux..." "Quiconque demande et prie sans cesse, je l'exaucerai, car pour lui aussi, comme pour l'aveugle, sa foi sera un secours".

Le Seigneur fait en outre une déclaration cruciale dans ce chapitre : sa souffrance, sa crucifixion et sa mort sur terre dans un corps humain seraient et resteraient le plus grand triomphe, la plus grande victoire du spirituel sur la nature humaine. Il a dit : *"Ce que j'ai souffert alors en tant qu'être humain, l'humanité devra le souffrir maintenant. Le séculier doit être tourné en dérision, méprisé, crucifié, si l'on veut que le spirituel s'élève dans l'homme..."*.

Dans les évangiles enregistrés se cache la plénitude de l'amour, de la vérité et de la chaleur de la vie, pour laquelle, selon le Seigneur, la compréhension spirituelle manquait jusqu'à présent à la majorité. Il a poursuivi en disant : *"Je vous envoie ces déclarations pour vous ouvrir les évangiles, qui sont fermés par plus de sept sceaux, et par ces livres (les nouvelles révélations) pour préparer le chemin vers moi et mes cieux"*.



La guérison d'un sourd-muet (chapitre 37 de 53)

Le Seigneur a dû faire de tels miracles pendant sa mission de trois ans en Palestine, que les Esséniens (les magiciens et les prestidigitateurs) de l'époque ne pouvaient pas faire, et le peuple s'était habitué aux miracles apparents des Esséniens. Jésus interdit au muet guéri et aux passants de le transmettre. Il dit à ce sujet : ***"Car c'est justement à cause de l'interdiction que l'envie de pécher s'éveille encore plus fortement"***.

Paul a dit : *"Sans la loi, il n'y avait pas de convoitise pour pécher contre elle"*.

Au sujet des sourds, le Seigneur a dit : *"Dans le meilleur des cas, outre les gestes et les signes, des sons non articulés sont à sa disposition"*.

En outre, le Seigneur a dit : *"Combien de personnes ont encore l'oreille spirituelle fermée à ma création et à mes enseignements... Combien je vous appelle : "Ouvrez vos oreilles..."*

En tant qu'êtres humains, nous cachons un être spirituel supérieur. Des milliers de personnes sont devenues sourdes, et le Seigneur a dit à ce sujet : *"Toutes les harmonies spirituelles passent inaperçues à leurs oreilles, et leur être le plus profond est vide ou rempli uniquement d'impressions qui viennent des sphères les plus basses de la matière ou de la sensualité et qui les abaissent du niveau de l'homme à celui de l'animal"*.

Le Seigneur dit qu'un temps viendra où l'humanité sera confrontée à des coups de trompette (forts tremblements de terre et orages violents) par l'intermédiaire de la nature. *Je n'ai pas créé les hommes pour qu'ils soient sourds à toutes mes œuvres, et je n'ai pas doté ma création de tant de merveilles pour qu'elle soit un livre muet pour mes êtres spirituels. La création matérielle sera la base de la spiritualité et la création spirituelle spiritualisera la matière.*

Je souhaite donc que vous chantiez mes louanges chaque jour, afin que vous prouviez au monde entier, par la parole et par l'action, que vous n'avez été ni sourds ni muets pendant mes enseignements.



Le bon samaritain (chapitre 38 de 53)

Chaque fois que nous recevons un cadeau céleste du Seigneur, et pas n'importe lequel, mais un grand cadeau céleste, qui est descendu sur terre pour chaque être humain qui veut l'accepter.

Le bon Samaritain a eu de la compassion pour son prochain. Le Seigneur dit : *"Tu aimeras ton prochain comme toi-même"*. Et cela doit être compris spirituellement. Qu'est-ce que l'amour du prochain et qui, selon le Seigneur, est notre "prochain" ?

Parce que c'est dans ces deux concepts que se trouve *"la clé de son royaume"*, le Seigneur a fait de l'AMOUR NÉCESSAIRE le DEUXIÈME DIEU PRINCIPAL de tous les commandements. L'AMOUR ennoblit toutes les créatures, et le Seigneur dit de lui-même à ce sujet : *"Sans l'amour, ni moi, ni rien de ce qui a été créé ne pourrait devenir durable"*. *Cet amour qui s'étend sur tout sera la mesure de l'amour humain..."*.

Selon le Seigneur, chaque être humain descend d'une origine supérieure. Dans les sphères célestes, il n'y a que l'AMOUR. (Par opposition aux royaumes infernaux, où la haine et l'amour de soi sont au premier plan !) D'où la question : *"Quand mon amour-propre est-il le bon, de sorte qu'il soit utile à moi-même et aux autres ?"*

Le Seigneur fait ici la distinction entre "amour" et "moi". *Dans l'être matériel et spirituel de l'homme, il peut y avoir un manque ou un excès d'amour de soi. A l'opposé de ce manque extrême d'amour de soi, il y a un excès d'égoïsme.*

Dans ce contexte, le Seigneur décrit dans ce chapitre les véritables raisons des suicidés, comment ils en sont venus à mettre fin à leur vie, eux qui n'étaient pas encore assez mûrs pour demeurer dans les royaumes spirituels. L'AMOUR PROPRE exclut complètement la charité. Nous devons d'abord mettre de l'ordre dans notre amour-propre.

Le Seigneur : *"Souvenez-vous donc, dans chacune de vos actions, de votre destinée supérieure, en vous rappelant que vous, les humains, n'êtes PAS des dieux..."*



La guérison des dix lépreux (chapitre 39 de 53)

Le Seigneur a guéri dix lépreux, dont l'un est revenu vers Jésus pour le remercier de son cœur et de sa foi. Les disciples ont vu la puissance de la foi chez les lépreux, qui sont devenus complètement sains. Le Seigneur dit à propos de la "foi" : *"Lorsque vous croirez, les montagnes seront soulevées, et cette foi signifie quelque chose de tout à fait différent de ce que l'on suppose habituellement, lorsqu'on dit, par exemple, "La foi fait le salut".*

Les dix lépreux avaient déjà compris. Sur ce, le Seigneur dit : *"Nous ne comprenons pas une telle foi ! Une telle conviction inébranlable, une telle confiance dans vos promesses divines vous fait totalement défaut ; nous n'en sommes pas capables"* (Note : Faire un vrai "vœu" est du même ordre !).

Le Seigneur dit que la foi est basée sur l'amour pour Lui : *"Bien qu'elle ne soit pas si facile à atteindre, parce qu'elle exige beaucoup de maîtrise et une grande INTENSITE D'ESPRIT..."*.

En outre, le Seigneur a dit, entre autres : *"Prenez donc cet évangile comme une balise dans le labyrinthe de la vie..."*.



Notre destin spirituel (chapitre 40 de 53)

Ce chapitre contient des explications détaillées sur la forme et la manière dont nous devons donner l'argent de la collecte, comment nous devons prier et en outre, selon le Seigneur, garder les coutumes de l'église spirituelles et pour le bénéfice de l'âme. Nous ne sommes pas obligés de quitter notre maison pour suivre le Seigneur, comme l'ont fait les disciples. *Nous vivons dans des circonstances différentes et nous ne devons pas nous débarrasser de tout pour me suivre spirituellement sur le chemin indiqué".*

Dans les conditions de vie actuelles, il est même du devoir de chacun de s'occuper des besoins terrestres. Mais ce soin ne doit pas aller jusqu'à empêcher une personne de poursuivre son but spirituel et de faire du bien à son prochain !".

Le Seigneur poursuit en disant : "**Le but principal de sa vie devrait être au moins le Royaume de Dieu et sa destinée spirituelle supérieure, qui s'applique après cette brève vie d'essai dans l'au-delà**".

Les demandes que nous adressons avec ferveur au Seigneur ne peuvent pas toujours être exaucées. Le Seigneur a souvent dû refuser parce qu'il voit plus loin que nous.

Le Seigneur souligne : "*Consacrez-vous donc à l'intelligence spirituelle, afin que la lumière qui brille chez vous dans toute sa force puisse illuminer, réchauffer et éveiller vos âmes...*" Aux choses matérielles, il indique leur place spirituelle.



Le réveil de la jeunesse à (chapitre 41 de 53)

Dans chaque acte de Jésus (il y a 2 000 ans), nous pouvons reconnaître que de ses trois années d'enseignement se cache quelque chose qui est valable pour l'éternité. Ce chapitre parle d'un jeune mourant, le fils unique de la mère, que Jésus a élevé. Le Seigneur : "**Tu vois, toute mort est un passage d'un extrême à un autre... Il y a dans la création une mort matérielle apparente et une mort spirituelle réelle. Sur votre terre, à l'heure actuelle, il y a plus de **déchéance** que de vie spirituelle.**



Imaginez d'abord le corps éthérique du corps ressuscité qui reconnecte le corps.

Tel est l'état de l'humanité. C'est ce qu'on peut lire ici : *Je réveille les gens individuellement, mais aussi des nations entières, par le biais d'événements et d'accidents de toutes sortes, et je leur fais sentir les conséquences de leur mauvaise façon de vivre, parce qu'ils négligent totalement le spirituel".*

L'humanité, telle qu'elle est aujourd'hui, en raison de la brièveté de sa vie probatoire, ressemble à un jeune qui est loin d'avoir rempli sa mission.

Le Seigneur appelle l'humanité qui se dissout : *"Lève-toi, car tu n'as pas été créé pour suivre le long chemin de la matière, mais le plus court, celui de l'esprit".*

Un jour, il y aura de nouveau un temps sur terre où nous serons autorisés à être les "seigneurs" spirituels de toutes les bêtes et de tous les éléments dans le paradis

terrestre, tout comme Adam a été autorisé à être le "seigneur" de toutes les créatures animales et de la vie végétale dans le paradis.



L'observation du (chapitre 42 de 53)

Pourquoi Jésus est-il venu spécialement sur la terre de Palestine du peuple juif israélite ? Le Seigneur dit à ce sujet : "Vandor Ma venue au milieu de ce peuple, qui possédait depuis longtemps une religion, qui était la plus apte à servir de fondement à Mes enseignements".

Déjà à l'époque (*il y a 2000 ans*), la célébration du jour de repos hebdomadaire était mal comprise ; et aujourd'hui, il n'est pas non plus célébré comme il se doit ou - en d'autres termes - consacré à la formation spirituelle comme il l'était à l'époque. que vous aussi êtes encore loin de célébrer ce jour comme Moïse l'a voulu et comme j'aimerais moi-même qu'il soit compris".

Le Seigneur et Créateur suprême lui-même a fait instituer par Moïse le septième jour de repos après six jours de travail.



Même si la semaine était divisée différemment à l'époque qu'aujourd'hui, un jour dans la semaine était toujours réservé au repos après l'effort physique, au repli sur soi et à la réflexion sur la mission spirituelle de l'homme".

Les pharisiens donnaient la priorité au temple et les prêtres chrétiens (*les pasteurs et les vicaires*) à leur église. La plupart des gens pensent qu'ils m'ont satisfait parce qu'ils se sont assis, sont restés debout ou ont rêvé pendant quelques heures à l'église, récitant des prières vides de sens ou s'endormant paisiblement...

Plus l'église est remplie, mieux c'est pour le dirigeant serviteur. Le Seigneur a dit à ce sujet : "Cela peut satisfaire l'ambition des prêtres, qui voient l'église remplie de corps humains ; mais les âmes de ces gens ne s'occupent de rien du tout ou de quelque chose de complètement différent de ce qu'exige l'église ou la religion fondée par Moi".

Le dimanche et le jour de fête devraient être un certain frein - - dont ils se souviendront, un jour de contemplation de leur propre destin spirituel ; ce devrait être un jour où nous laissons le travail se reposer.

Notre travail ne doit pas être seulement matériel, mais aussi spirituel. Au sujet du septième jour, le Seigneur lui-même a dit :

‘Selon l'histoire de la création de Moïse, c'est Moi-même, en tant que Créateur, qui ai institué le jour du repos au septième jour.... Et ce jour, **où j'ai élevé la matière à quelque chose de spirituel**, a été le jour de la célébration ou de la consécration. C'est pourquoi il doit également être célébré par l'homme, qui, comme moi, a travaillé six jours”.

Ce jour deviendra donc pour lui un jour consacré... et tout homme doit donc célébrer le dimanche comme un jour de souvenir de Mon amour et de tout ce que J'ai fait pour lui... Spiritualise tout, ton entourage, toi-même, tes actes et tes paroles



Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager!

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
 Volksbanque BLZ 280 699 56
 Banque nombre 101 840 2300
 IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
 SWIFT-BIC GENODEF1NEV

Solde du crédit bancaire: le15 mai 2025	+	303,85	€
Frais de traduction internationale: le 15 juillet 2025	-	100,00	€
Frais bancaires: le 30 juin 2025	-	4,95	€
Don de Dr. Karl (Allemagne), reçu en mai 2025 (merci beaucoup)	+	100,00	€
Solde crédit bancaire: le 15 juli 2025	+	298.90	€

